
荒
あら

屋
や

　カンナ　議員

山﨑　草弥　議長

毛呂山町の街灯を多く
することを提案します

第２７回　子ども議会
８月１日、毛呂山町役場議

ぎ
場
じょう

で、第27回子ども議会を開催しました。
町立４小学校の６年生を代表する14 人の議員が、子ども議長の山﨑草

そう
弥
や

さんの進行で一般質問を
行いました。今年はどんな内容だったのでしょうか。子ども議員たちの質問を、ぜひご覧ください。

●子ども議会の様子は、ケーブルテレビで放送予定です。

●過去に子ども議会からの提案を受け、その後実現したものをご紹介します。

泉野小学校

私は、毛呂山町の街灯を多くして欲しいです。理由
は、毛呂山町には街灯が少なく、高齢の人も多いの
で、明るく見やすい方が過ごしやすいと思うからで
す。それに、何かあってもすぐに気づけて、防犯に
もなり、安心して過ごすことができます。私の兄も、
朝早く釣りに出かけていますが、いつもとても暗く、
足元が見えないので、危ないそうです。私の兄以外
にも暗くて悩んでいる人がいると思うので、私は毛
呂山町の街灯を多くすることを提案します。

・桂木観音展望台に双眼鏡を設置してほしい
・鎌倉街道上

かみつ
道
みち
を知ってもらえるように道しるべを立て、雑草の生えた場所

をきれいにし、町の歴史を大事にしてほしい
・小学校を卒業する前に中学校を見学したり部活動を体験できるようにしてほ
しい

・図書館の閉館時間を午後５時半から６時に延ばし、祝日も開館してほしい

毛呂山中央テレビ ゆずの里ケーブルテレビ
９月21日㈭～27日㈬ 10月１日㈰～７日㈯

①午前10時　②正午　③午後２時
④４時　⑤６時　⑥８時　⑦10時

①午前10時
②午後７時

街灯を設置して欲しいとの要望を毎年、町内各地区
からいただいて必要な場所に設置しています。もし、
明るくして欲しい場所がありましたら、学校の先生
やご家族とよく相談していただき、学校や地区から
要望をいただければ、設置を検討していきますので
よろしくお願いします。

川合　奏
そ

良
ら

　議員

コンサートが
できる場所

私は、いろいろなコンサートができる場所があった
ら、いろんな歌手、アイドルのファンが毛呂山町に
来て、町を知ってもらえて、観光客が増えると思い
ます。それにコンサートのチケットは大体１万２千
円くらいなので、そのお金でいろんな支援をしても
いいと思います。ですが、会場を作るにはたくさん
のお金が必要です。学校の校庭や公園などの場所を
借りるなどして、コンサートができる場所を作って
みたらどうですか。

コンサートやライブを始めとする、音楽やダンスな
どの芸能の力を借りて、観光や集客を行うことにつ
いて、魅力的な提案をしていただきありがとうござ
います。町としては、イベント開催の機会に、コン
サートの場所づくりと情報発信について、関係者の
皆さんに働きかけていきます。

答弁
答弁

毛呂山小学校

川角小学校
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私は公園や、児童館や、お年寄りが集まれる施設を
増やして欲しいです。毛呂山町は子どもの遊べる場
が少ないと思うので、室内でボール遊びができる児
童館や、アスレチックがある公園が増えたらいいと
思います。また、今はお年寄りが増えているので、
お年寄りが集まれる施設があると、体操をしたり、
何かを作ったり、お話をすることで交流が増えて、
認知症対策や孤独でさみしい人を減らせるのではな
いでしょうか。

少子化の影響で、学校の余裕教室が増えています。
毛呂山町では、余裕教室を有効に活用するために、
子どもたちが楽しく遊べる場所やお年寄りの皆さん
が集まり交流する場所ができないかを検討していま
す。整備できれば多くの人に喜んでいただけると思
います。素晴らしいご提案ありがとうございました。

大野　明
あ か り

星　議員

高齢者の住みやすい
毛呂山町へ

私は、高齢者の住みやすい町を作るために、ご高齢
の人が住んでいる家の近くまでバスが来るようにす
ると良いと思います。また、ゆずの生産をする後継
者を増やすためにも、若い人に向けて、自然が豊か
なことや鎌倉街道を紹介するポスターやホームペー
ジを作ったり、ゆずを使ったアイスなどを作ったり
すると、観光客が増え、「この町いいな」、「住んで
みたいな」と思ってもらえて、人口が増えると思い
ます。

現在、町が運行しているもろバスの停留所を増やす
検討をしています。移動が便利になると、住民の皆
さんが住みやすくなると考えていますので、ぜひ今
後のもろバスに期待してください。次に、町のＰＲ
を行うご提案ですが、人口増加や活性化に大変良い
提案だと思いましたので、検討していきます。

僕は、毛呂山町民が安全に移動をするために、車が
通ってよい道がはっきりわかるように看板を設置す
ること、危ないことを知らせるために道路の端に赤
い線を引くこと、スピードを出している車が、スピ
ードを出さなくなるよう越生毛呂山バイパスにメロ
ディーラインを付けることを提案します。道路に工
夫をすることで、毛呂山町民と他の地域から来た観
光客との事故が起きることがかなり減ると考えます。

町では、信号がない交差点などに「飛び出し注意」
などの看板を設置し、交通事故防止に努めています。
次に道路の線に赤い線を引くことについては、国の
基準で「白い線」と定められているため、基準に基
づいて整備をしています。最後に、メロディーライ
ンについては、メロディーを聴こうと速度を抑えて
走行する効果があると考えられるので、交通安全対
策の参考とさせていただきます。

髙橋　蕾
ら

來
ら

　議員

毛呂山町から
ゴミを減らそう

私は、リサイクルしたゴミを下敷きにすることを提
案します。下敷きには、毛呂山町では１日に約３ト
ンものゴミが出ていることや、ゴミは川角リサイク
ルプラザなどに持っていかれるということをのせた
らいいと思います。さらに、作った下敷きを毛呂山
町の小学生全員に配るといいと思います。下敷きを
配れば日常的に使う時にゴミのことが目に入るの
で、ポイ捨てをしないように心がけると考えまし
た。

下敷きにできれば、皆さんに使っていただけるほか、
リサイクルのＰＲにもつながる良いご提案だと思い
ます。毛呂山町のゴミや資源を処理している埼玉西
部環境保全組合と話し合いながら、町の環境行政の
取組として参考にさせていただきます。

答弁

答弁

答弁

答弁

毛呂山小学校

光山小学校

井口　絢
あや

菜
な

　議員

平野　奏
かな

汰
た

　議員

子どもから大人まで
楽しめる環境

毛呂山の道を整備して

川角小学校

毛呂山小学校
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田村　采
と
暉
き
　議員

特産品と
「食育の日」について

毛呂山町には、ゆずや卵などの特産品や「食育の日」
がありますが、インターネットのほかに知る方法が
あまりないと思ったので、より多くの人に知っても
らうために本やパンフレットを出すということを提
案します。
また、カレンダーに「食育の日」、「食育月間」が書
いてあると、食材や健康を気にしたり、自ら食生活
を見直すきっかけになるので、カレンダーに追加す
ることを提案します。

特産品については、町を紹介しているパンフレット
において桂木ゆずや卵などを紹介しています。食育
月間については、給食の献立表の裏の給食センター
だよりに掲載しています。町としては、今後もより
多くの人に知っていただけるような工夫をしていき
ます。貴重なご意見ありがとうございました。

山岸　洸
こう
誠
せい
　議員

毛呂山町にぶどう園を

私は毛呂山町にぶどう園を作ってほしいです。１つ
目の理由は私はぶどうが大好きだからです。毛呂山
町には有名なゆずがあり、ゆず祭りやゆずを使った
食べ物を用いて町を盛り上げています。だからこそ、
ゆずに加えて、ぶどう園も作り、ゆずとぶどうで毛
呂山町を盛り上げたいと思っています。２つ目の理
由は、ぶどうは人気だけど、ぶどう園はなかなか無
いので、毛呂山町にあれば、町がもっと有名になれ
ると思うからです。

ぶどう園は、隣の坂戸市や日高市にはありますが、
毛呂山町で栽培している農家はありません。ぶどう
は人気がある果物なので、栽培してみたいと考える
農家から相談があれば、支援していきたいと思いま
す。貴重なご意見をいただき、ありがとうございま
した。

毛呂山町がもっと
安全になるために

私は、毛呂山町が、みんなが安全に暮らせる町にな
ってほしいと思います。
なので、信号機のない横断歩道に信号機を付けるこ
と、歩道と車道の間の縁石が少ないところが多いの
で、縁石の数をふやすこと、街灯の数が少ないので
街灯の数を増やすこと、狭い道幅が怖いので、道幅
を広げることで、私たちの毛呂山町は事故がなく、
もっともっと安全で、安心される、豊かな町になる
と私は考えます。

まず、信号機が設置できる場所には、安全に信号を
待つ場所があるなどの条件があります。通学路にお
いて信号機が必要な場所については、今後、警察と
相談してみたいと思います。次に、縁石やガードレ
ールについては、今年度、防護柵の設置を予定して
いる場所もあります。最後に、街灯については、地
域の要望を受けて、設置の検討をしていきます。

井上　咲
えみ
奈
な
　議員

空き家で自分だけの
お店を作ろう

毛呂山町には空き家が多いので、空き家を利用した
お店作りを支援する取組を提案します。お店を作れ
るようになれば、空き家は減り、観光客が来て、人
が増えると思います。そのためには、利用してよい
空き家を調べたり、住民にどんなお店があったらい
いかのアンケートをしてみたり、お店作りの費用を
補助したり、ボランティアを募集する支援が必要だ
と思いました。このような取組を行い、毛呂山町が、
よりにぎやかで、明るくなってほしいと思います。

空き家を活かしたお店を始めるための支援は、空き
家の有効活用のための良いアイデアだと思います
し、町全体にも良い影響があると思います。町とし
ては、このご提案を参考に、よりにぎやかで、明る
くなるまちづくりを進めていきます。貴重なご提案
をありがとうございました。

大久保　彩
いろ
波
は
　議員

川口　華
は
奈
な
　議員

答弁

答弁

答弁
答弁

毛呂山小学校
泉野小学校

河野　紗
さ
夜
や
　議員

川角小学校
光山小学校
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大久保　彩
いろ
波
は
　議員

室内で遊べる場所を
作ってほしい

毛呂山は室内で遊べるところが少なく、友達と遊ぶ
には公園などの外で遊んだりしかできません。外だ
と、夏は日焼けをしてしまったり、熱中症になりや
すいし、冬は寒くて遊びづらいです。家だと、ゲー
ムなどの遊びしかできません。みんなが熱中症など
の体調不良にならずに身近で遊んだりできると親も
安心できます。なので、毛呂山町に室内で遊べると
ころを作って欲しいです。

町でも、子どもが楽しく安心して過ごせる場所を増
やしていきたいと考えています。例えば、学校の余
裕教室を活用して児童館や、町民の皆さんが集まる
場所を作ることができると思います。当事者の目線
から、貴重なご提案ありがとうございました。

平澤　愛
あい
香
か
　議員

本を作れる場所を
提案します

私は、本を作れる場所を提案します。理由は本を作
ると自分の気持ちを伝えることができることと、最
近はスマホやインターネットを使う人が増えている
ので、この場所をきっかけに本と触れ合う機会にな
ったらいいなと思ったからです。そして、今の毛呂
山町にも他の町にも、そのような自由に本を作れる
場所はありません。だからこそ、そういった場所が
あると、たくさんの人が集まる楽しい場所になると
思います。

町立図書館では、現在、本の帯コピーライター賞や
布絵本作りなど、直接的ではありませんが、本の創
作に関係する事業を実施しています。今後町立図書
館がご提案のあった本づくりの場所になれるような
事業を実施できるよう、こちらからも提案していき
たいと思います。

川口　華
は
奈
な
　議員

道の駅を作って、
話題の町へ！

私は、毛呂山町に道の駅を作ることを提案します。
道の駅では、特産品を使ったレストランやカフェを
作ったり、町内でとれた野菜や、町内で加工した食
品などを売ったりしたら、町外の人も特産品に触れ
る機会が多くなると思います。また、子どものため
に、ゆずをモチーフにした遊具を作ったり、高齢者
の健康面も考え、ウオーキングロードを道の駅の敷
地内に作り、自然の豊かさを知ってもらうために木
々の多い場所に作ると、より良いと思います。

毛呂山町にこのような道の駅ができれば、誰もが行
ってみたいと思える、町の観光拠点になることが期
待されます。このご提案を参考にして、町の特産品
をよく知ってもらえるようＰＲし、子どもも高齢者
も楽しめるような場所を作れるよう検討していきた
いと思います。

答弁

答弁

答弁

泉野小学校

泉野小学校

毛呂山小学校

すてきな町をめざす
毛呂山町

毛呂山町は、若者に人気になれば住んでくれる人が
増えるのではないかと考えています。そこで私が考
えた、毛呂山町が人気になる方法が２つあります。
１つ目は、インスタグラムに写真を投稿したときに
見栄えがよいスポットをつくる「インスタ映え」を
使うことです。２つ目は、好きな人に向けた活動の
「推し活」ができる、可愛いカフェをつくることで
す。このように町を知ってもらえば、にぎやかで人
気の町になると思います。

インスタグラムで話題になることは、多くの人がそ
の投稿の内容を知ることになるため、人気の町にな
る大変良い方法だと思います。どのような写真がイ
ンスタ映えするか、今後研究していきたいと思いま
す。推し活ができるカフェについては、飲み物やク
ッションや壁の色を統一することで、推し活をする
若者が集まる可能性があることを、町内のお店へ知
らせたいと思います。

答弁

吉田　海
あ
彩
いろ
　議員

川角小学校
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